

Journal de 19 h 30

« On a repris contact avec les autorités de la ville de Kigali qui jouent le jeu désormais en faisant passer des messages demandant aux populations de se calmer »

Philippe Gaillard

France 3, 30 avril 1994

On a repris contact avec les autorités de la ville de Kigali qui, euh..., jouent le jeu désormais, euh..., en faisant passer des messages à travers les deux radios principales du Rwanda – la radio nationale et la Radio télévision libre des Mille Collines [diffusion d'une carte du Rwanda localisant la Kigali puis d'une carte d'Afrique localisant le Rwanda] – demandant, euh, aux populations de se calmer, de respecter les populations civiles, euh..., d'arrêter les suspects s'il y en a et de les..., de les re..., de les remettre à des autorités, euh, compétentes. Et enfin de respecter les blessés quels qu'ils soient [on voit quatre personnes en train de porter un blessé sur un brancard], euh..., et de favoriser le travail de la Croix-Rouge rwandaise et du Comité international de la Croix-Rouge [on voit des membres de la Croix-Rouge dans le stade Amahoro].

Alors c'est clair que ce message là il est passé. On en a des preuves : euh..., hier [29 avril] on a évacué 13 personnes blessées [on voit un homme blessé en plein milieu du visage]. Aujourd'hui 11 personnes blessées, dont quelques-unes sont même venues dans notre hôpital par leurs propres moyens. Et ça c'est un très bon signe par rapport à ce qu'on a vécu dans les..., dans les jours précédents [diffusion d'images de réfugiés].